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運動会を開催しました 

 雨のため 1日順延しましたが、６月 1日（水）に運動

会を開催しました。昨年度に引き続き、保護者の方々の

観覧を 2名までにさせていただき、内容も縮小した形で

の実施とさせていただきました。保護者の方々には、平

日にもかかわらず多数ご来場いただきありがとうござい

ました。検温や手指の消毒、リストバンドの着用等ご面

倒をおかけしました。ご協力ありがとうございました。

大声での応援はできませんが、見守ってくださっている

保護者の方々がいるだけでも大変元気が湧いてきたので

はないかと思います。 

 当日の天候は、暑くなるお昼ごろから曇り空になり、熱中症の心配もなくちょうどよい天候で

した。各競技に生徒たちも力いっぱい取り組み、係の仕事でもしっかりと役割を果たしていまし

た。 

チーム対抗は昨年度までは 3チームでしたが、今年度は 2チームでの対抗戦でした。最後のク

ーベルタンリレーまで接戦を繰り広げましたが青チームの優勝となりました。 

 行事をやり遂げることで生徒たちも一つ成長がみられることが多いです。この行事をきっかけ

にさらに成長してくれることを願っています。なお、この運動会ではＰＴＡの本部、体育部の

方々にも受付等でご協力いただきました。ありがとうございました。 

 

 

修学旅行・校外学習の実施について 
 来週１３日（月）から２泊３日で３年生は、南紀方面に修学旅行に行きます。また１，２年生は、

１４日（火）に校外学習に行きます。コロナウイルス感染症の状況は落ち着いてきていますが、旅

行に関して十分な感染予防対策を行っていく予定です。ただ万一、事前あるいは旅行中に感染した

り濃厚接触者になったりすれば参加できませんので宿泊料等についてキャンセル料が発生するこ

とになります。ご家庭でもより一層感染予防に努めていただきたいと思います。 

 

 清 流 
 御薗中学校ホームページ  http://www.ise-mie.ed.jp/~misono-j/ 

御薗中だより 



部活動の地域移行について 

 新聞やテレビ等で報道されているように、スポーツ庁の有識者会議からの提言では中学校の部活

動について令和５年度より３年間かけて休日の部活動の地域移行を進めていくとのことです。少子

化が進む中で中学校の部活動の種目の減少が顕著になり、「やりたい種目がない。」とか「人数が少

なすぎて練習の質が上がらない。」など少子化による部活動の存続が難しくなってきていることや

部活動顧問の負担軽減をなどの理由によりスポーツ庁が主導となって地域移行への提言がまとめ

られました。教職員の勤務時間は、おおよそ１日８時間、週４０時間ですから、放課後や休日の部

活動の時間の多くは時間外労働となっています。この提言は、このような問題点の緩和の意味もあ

ります。ただ、受け皿となる地域の指導者の問題や経費の負担の問題などの課題も出されています。

三重県は、全国と比べ地域への移行の取り組みはこれまでほとんど行われていないため、すぐに変

わることは難しいと言われていますが、御薗中も生徒数の減少のために伝統的に続いてきたクラブ

をなくしてきたこともあり、子どもたちがやりたい競技をできるようになれば、それは良いことで

はないかと考えています。 

 

あいさつ運動・花いっぱい運動 

 御薗まちづくり協議会の方々にご協力いただき、「あいさつ運動」や「花いっぱい運動」を行っ

ています。学校は、生徒会本部と総務委員会で活動しています。５月１７日（火）に今年度の第１

回あいさつ運動を行いました。ほとんどの生徒があいさつをしていますが、まだまだ自ら進んでと

いうところはもう少しかもしれません。今後ほぼ月１回のペースであいさつ運動を行っていく予定

ですので、朝のあいさつが定着していけるといいと思います。２回目は、６月８日（水）に行いま

す。 

花については、昨年１２月に植えたパンジーやビオラが長く咲い

ていたのですが、もう時期も終わりとなってきたので６月６日（月）

の常任委員会の時間に、御薗まちづくり協議会の方々に助けていた

だきながら新しい苗を植えました。長く花を楽しめるとよいと思い

ます。  

 

伊勢市連合陸上競技大会・三重県中学生選抜バスケットボール大会 

 ６月４日（土）に三重交通Ｇスポーツの杜伊勢にて第 72 回伊勢市中学校連合陸上競技大会が開

催されました。市内の各中学校より選手が集まり熱戦が繰り広げられました。本校からも陸上部の

生徒が出場しました。共通男子１００ｍでは、３年の松月快斗さんが２位に、共通男子ジャべリッ

クスローでは、３年佐々木翔梧さんが３位、共通男子４×１００ｍリレー（佐々木さん・松月さん・

和泉さん・八田さん）が６位に入賞しました 

 ６月４日（土）、５日（日）にいなべ市と亀山市で三重県中学生選抜バスケットボール大会が開

催され、男女のバスケットボール部が出場しました。各地区から選抜された１６チームがトーナメ

ント方式で対戦しました。男子は１回戦で優勝した陽和中と当たり惜しくも敗れました。女子は準

決勝まで進み、優勝した千代崎中に敗れて３位となりました。 


